

CONSTRUCCIÓN

Reestructurará ICA deuda, no pagará intereses en dólares

ICA iniciará un proceso de reestructura de deuda y dejaría de pagar intereses por sus notas en dólares.

El pasado viernes la empresa informó que decidió no pagar los 31 millones de dólares correspondientes a los intereses por el bono con vencimiento en 2024 y que iniciaría una reestructura de su deuda en los siguientes dos meses.

Éste sería el mayor cese de pagos en México en al menos dos décadas después del de Vitro, ya que la empresa dejaría de hacer frente a sus bonos en dólares por mil 350 millones de pesos, de acuerdo con información de Moody's Investors.

“Durante los siguientes 30 a 60 días, con el apoyo de sus asesores financieros, Rothschild México y FTI Consulting, ICA trabajará en un plan para reestructurar y recortar los costos”, indicó la empresa en un comunicado a la BMV.

Tras el anuncio el precio de las acciones de la constructora cerró el pasado viernes con una caída de 24 por ciento en la Bolsa Mexicana de Valores.

— Ana Valle